

Förderverein CoJuKi erhält Spende der Sommerakademie



Die Sommerakademie Coburg feiert in diesem Jahr ihr 10jähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass fand im Kunstverein Coburgein Dankeschönkonzert mit dem Trio "Ton in Ton - fine Musik" statt. Der Eintritt war frei, wobei um eine Spende für den Förderverein der Kinderklinik CoJuKi gebeten wurde.

Dass sich die Besucher nicht nur für Workshops der bildenden Kunst und für Musik begeistern können, sondern auch gerne für einen wirklich guten Zweck spenden, zeigt sich an dem Ergebnis von 215,60 Euro. Dieser Betrag steht mit der Übergabe durch Dipl.-Pädagogen Harald Zürl von der vhs-Coburg an die Vorsitzende von CoJuKi Claudia Schagerl nun zur freien Verfügung.

Mehr Infos zu CoJuKi im Internet unter www.cojuki.de.